

In loving memory!

Ein Kämpfer verlässt die große Bühne! Run free Capitan Otto



Otto kam 2022 aus einer Beschlagnahmung auf unsere Finca Esquinzo. Er hatte am Gesäß einen riesigen Tumor und war sehr untergewichtig. Zudem war sein ganzes Fell mit einer dunklen, klebrigen Masse verkrustet. Otto landete in der Perrera und bei einem Besuch wurde unsere Pflegestelle auf den süßen Kerl aufmerksam. Sofort setzten sie alle Hebel in Bewegung um den armen Hundemann auf die Finca zu holen, jedoch verweigerte das Gericht die Übernahme vorerst. Die Perrera Mitarbeiter gaben ihm den Namen Capitan, weil ihnen nicht mitgeteilt wurde, dass er eigentlich Otto heißt. So kam er zu seinem etwas längeren Namen: Capitan Otto.



Otto ging es leider sehr schlecht, so dass ein Weg in die Tierklinik unumgänglich war. Dort wurde festgestellt, dass er einen Fremdkörper im Darm hatte, dieser musste in einer Notoperation entfernt werden. Die Klinik bot unserer Finca an den kleinen Kämpfer nach der Operation zu sich zu holen, aber wieder einmal mehr verweigerte das Gericht die Übernahme und Otto musste zurück in die Perrera. Ein falscher Ort für einen kranken und frisch operierten Hund.

Es begann der Gang zum Gericht und zur Staatsanwaltschaft, Andrea und Pancho von der Finca Esquinzo konnten durchsetzen, dass bei Otto auch der Tumor entfernt werden konnte, aber jeglicher Versuch ihn auf die Finca Esquinzo zu holen versank vorerst im Nichts.



Dann kam der Tag an welchem die Besitzerin bei Gericht aussagen musste. Wir konnten bewirken, dass Otto final auf die Finca umziehen durfte und nicht wieder zurück in die Perrera musste und auch nicht zu seinem ehemaligen Frauchen. Otto konnte sich nun endlich erholen und zur Ruhe kommen.

Er wurde zu einem großartigen Ziehpapa für jegliche kleine Neuzugänge auf der Finca, eine große Unterstützung für Andrea und Pancho. Otto liebte es zu kuscheln und bei seinen Menschen zu sein. Ein echter Traumhund den man einfach nur liebhaben konnte. Er war immer ein fröhliches und gutgelautes Kerlchen, dem man seine Krebserkrankung nicht anmerkte. Doch leider kam der Tumor zurück und dieses Mal mit voller Wucht. Eine weitere Operation kam leider nicht mehr in Frage, denn dieses Mal wuchs der Tumor auch in den Körper hinein und nahm einen großen Platz in seinem kleinen Körper ein. Eine Operation hätte ihn nicht von seiner totbringenden Krankheit und den immer wiederkehrenden Tumoren befreit.

So durfte Capitan Otto am 03.11 im Beisein von Andrea seine letzte Reise über den Regenbogen antreten. Eines wissen wir aber, der kleine aber charakterstarke Otto, hatte seit 2022 die beste Zeit seines Lebens. Er durfte Liebe und Fürsorge erfahren und konnte sein Leben in vollen Zügen genießen.

Gute Reise kleiner Kämpfer Capitan Otto *12.2017 + 03.11.2025



Finca
Esquinzo